

Polsek Nagrak Patroli Dialogis untuk Bangun Keamanan Bersama Masyarakat

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID

Jun 20, 2023 - 13:16



Polsek Nagrak Patroli Dialogis untuk Bangun Keamanan Bersama Masyarakat

Sukabumi - Polsek Nagrak Polres Sukabumi melaksanakan patroli dialogis atau sambang kepada masyarakat. Kegiatan ini dilakukan bersama Bripda Reza, Bhabinkamtibmas Polsek Nagrak, yang diperintahkan oleh Kapolsek Nagrak, Iptu

Teguh, dengan dukungan penuh dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede. Selasa, 20 Juni 2023.

Dalam upaya memperkuat hubungan antara kepolisian dan masyarakat, Polsek Nagrak secara aktif melaksanakan patroli dialogis. Bripda Reza mendatangi permukiman warga, berinteraksi dengan mereka, dan memberikan kesempatan kepada warga untuk menyampaikan masukan, keluhan, serta aspirasi terkait keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Salah satu warga, Bapak Ahmad, mengungkapkan, "Kami sangat mengapresiasi kegiatan patroli dialogis ini. Bripda Reza memberikan perhatian yang baik kepada kami dan mampu menyelesaikan beberapa masalah keamanan yang kami hadapi. Kami berharap kegiatan ini akan berlanjut untuk menjaga keamanan di lingkungan Nagrak." Ucapnya.

Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, menyampaikan pentingnya patroli dialogis dalam membangun keamanan bersama masyarakat. Beliau menjelaskan, "Melalui patroli dialogis, Polsek Nagrak ingin mempererat hubungan dengan masyarakat dan mendengarkan langsung keluhan serta aspirasi mereka. Kami berkomitmen untuk memberikan pelayanan terbaik dan menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga Nagrak."

Kapolsek Nagrak, Iptu Teguh, menambahkan, "Kegiatan patroli dialogis ini merupakan instruksi langsung kepada Bripda Reza sebagai Bhabinkamtibmas di wilayah kami. Kami berharap patroli ini dapat meningkatkan kemitraan antara polisi dan masyarakat, sehingga tercipta sinergi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan Nagrak." Imbuh Kapolsek.

Kegiatan patroli dialogis ini mendapatkan dukungan penuh dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yang mendorong Polsek Nagrak untuk terus mendekatkan diri dengan masyarakat. Beliau berharap kegiatan ini dapat memperkuat kepercayaan dan kolaborasi antara polisi dan warga Nagrak dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.

Dengan adanya patroli dialogis ini, Polsek Nagrak Polres Sukabumi berharap dapat mempererat hubungan dengan masyarakat dan menjaga keamanan lingkungan. Melalui dialog yang terjalin, diharapkan dapat tercipta kemitraan yang kuat antara polisi dan masyarakat, sehingga terwujud lingkungan yang aman, nyaman